

# OPINI PUBLIK

## Peduli Kesehatan Anggota, Kodim 0816/Sidoarjo Sukses Gelar Rikkes Kesehatan

Achmad Sarjono - [SIDOARJO.OPINIPUBLIK.ID](http://SIDOARJO.OPINIPUBLIK.ID)

Jun 5, 2024 - 18:43



SIDOARJO - Kodim 0816/Sidoarjo kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga kesejahteraan dan kesehatan anggota dengan melaksanakan kegiatan Rikkes (Pemeriksaan Kesehatan) khusus. Kegiatan ini menjadi bagian integral dari upaya Kodim dalam memastikan kesehatan anggota sebagai aset utama dalam menjalankan tugas-tugasnya. Rabu, 5 Juni 2024

Dalam kegiatan yang penuh semangat dan suasana kolaboratif ini, anggota

Kodim mendapatkan pelayanan kesehatan langsung dari tenaga medis yang terlatih dan berkompeten. Rikkes ini mencakup serangkaian pemeriksaan kesehatan yang meliputi tes fisik, pengukuran tekanan darah, pengukuran kadar gula darah, serta konsultasi medis ringan.

Komandan Kodim 0816/Sidoarjo Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo, menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap partisipasi aktif para anggota dalam kegiatan ini. Ia menekankan bahwa menjaga kesehatan adalah prasyarat utama dalam menjalankan tugas-tugas di lapangan. "Kesehatan anggota adalah modal utama bagi keberhasilan setiap misi. Dengan menjaga kesehatan, kita dapat melaksanakan tugas dengan optimal dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ujarnya.

Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam kesuksesan kegiatan Rikkes kesehatan ini, termasuk para tenaga medis, relawan, dan pihak-pihak terkait lainnya.

Kegiatan ini bukan hanya menjadi momentum penting untuk membangun kesadaran akan pentingnya menjaga kesehatan bagi setiap individu, terutama para anggota yang memiliki peran strategis dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah binaan, tetapi juga menjadi bukti nyata dari komitmen Kodim dalam menjaga kesejahteraan anggota sebagai fondasi utama dalam menjalankan tugas-tugasnya.

Semoga keberhasilan ini dapat menjadi inspirasi bagi Kodim-Kodim lainnya untuk melaksanakan kegiatan serupa demi meningkatkan kesejahteraan dan kesehatan anggota. (\*)